

西尾市立荻原小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



人を思いやり、人のために進んで行動しようとする心を育てます。

〈1・2年生では〉幼い人や高齢者など身近にいる人に温かい心で接し、大切に
する。

〈3・4年生では〉相手のことを思いやり、すすんで親切にする。

〈5・6年生では〉だれに対しても思いやりの心もち、相手の立場に立って親切
にする。

11月5日に、市内一
斉で津波避難訓練が行わ
れました。

その際、本校の高学年
児童は、学校に隣接する
保育園の園児を連れて避
難場所まで行きました。

津波避難訓練



〈園児の声〉

お兄さんやお姉さんが
「頑張ろうね。」って言っ
てくれたので、頑張って
歩いたよ。

〈児童の声〉

保育園の子は少しつら
そうだったけれど、一緒
に避難できたことがとて
もうれしかったです。

家庭の方へ

学校では、円滑な人間関係を築くための礎と
して「挨拶の励行」に努めています。家庭にお
かれましても、「おはよう」「行ってきます」「た
だいま」「おやすみ」などの挨拶が進んで行え
るよう、声掛けをお願いいたします。

地域の皆様へ

普段より、学校ボランティア、交通立しょう
などを始めとして、地域で子どもたちを見守っ
ていただき、ありがとうございます。子どもた
ちの健全な成長のために、今後も地域の方々
のお力添えをいただきますようお願いいたしま
す。

みんなで子どもの心を育むために



愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育
推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。

モラルBOX

検索 ← クリック

